

Beitrag zur Historie des 40er Schärenkreuzers 40 G 52

1966 kauft Helge Wenzl das Boot von Achim Luft (2000 verstorben) mit dem damaligen Namen „MAIC“ mit Liegeplatz Prien am Chiemsee. Das Boot war im Frühsommer bei einem Sturm gestrandet und beschädigt worden. Nach der Reparatur drängte die Familie zum Verkauf.

Im Herbst wurde das Boot ohne den Einbaudiesel an den Starnberger See gebracht. Neuer Name: „Marco Polo“, Liegeplatz Niederpöcking.

1971 Teilnahme an der Ammerlander Regatta.

1977 Verkauf des Bootes, wegen des Umzugs von H. Wenzl nach Stuttgart war es in 1976 nicht ins Wasser gekommen und hatte bei der Bootswerft Rambeck „übersommert“.

Aufgeschrieben von Helge Wenzl im Juli 2010